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John Oswalt 博士，国王学院，第 4 场 

列王纪上 2 

© 2024 约翰·奥斯瓦尔特和特德·希尔德布兰特 

 

很高兴见到你。感谢你今晚的到来。我们正在看《列王纪上》第 2 章。 

 

大卫的死期临近了，他嘱咐他的儿子所罗门说：“我要走世人必走的路。所以你

要坚强，要像个大丈夫一样行事，要遵从耶和华你上帝的旨意。” 

 

顺服他，遵守他的法令和命令，遵守摩西律法中记载的他的法律和条例。那

么，问题是，为什么按照上帝给摩西的指示行事需要力量和男子气概？要坚

强。像个男人一样行事。 

 

注意耶和华你的神要求什么。你记得约书亚书第 1 章第 7 节中给了约书亚同样

的指示。要坚强。为什么走在主的道路上需要力量？你不是很坚强。 

 

这并不总是最容易的。让我们追求它。为什么走在上帝的道路上并不容易？它

并不受欢迎。 

 

还有什么？这需要纪律。让我来进一步探讨一下。为什么需要纪律？我的意思

是，为什么不直接放弃呢？这不是自然而然的事情。 

 

我们内心深处还有第五个想法，如果任其发展，它就会说上帝的方式不好。另

一方面，我的方式，哦，那很好。但上帝的方式不好。 

 

圣经中就是要处理这种阻力。而处理阻力的部分方法是纪律。好吧，我知道我

想走上帝的路。 

 

所以，我要锻炼我的精神力量来做到这一点。但锻炼从来都不是件有趣的事。

我一直认为我一直都喜欢多年前看到的那句话。 

 

下次看到笑容满面的慢跑者，我就会开始慢跑。不，这是工作。而且需要努

力。 
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这也需要注意力。注意上帝要求的是什么。以及涉及的内容是什么。 

 

你会注意到那些重复的词语，他的法令、他的命令、他的法律、他的规章。在

旧约中，你会看到这些重复。试图说明一个观点。 

 

我想我之前说过，我在不同的地方说话，而且我并不总是记得我在哪里说过什

么。但是当我们听到命令、法令或法律时，几乎都会自动做出反应。不，不，

我不想做我必须做的事。 

 

但问题还是在于我们的关系。如果我真的生活在被救赎的喜悦中，那么，正如

保罗所说，他的命令并不难守。天父希望我这样做。 

 

是的，我想这么做。在我看来，这就是圣灵在我们生命中的目标：带我们到上

帝的愿望不必成为命令的地方。 

 

他的愿望就是我的愿望。这就是目标。这就是目标。 

 

他想要什么，我也想要什么。所以，这是爱的回应，而不是奴隶的回应，奴隶

说，好吧，我必须这样做，否则他就会抓住我。所以，走吧。 

 

所以，我要在圣经里反复强调这一点：与上帝的关系就像是一场散步。这意味

着进步。这意味着你从 A 点走到 B 点。但这不是短跑。 

 

这不是短跑。这是散步。一步一步地走。 

 

你们都知道中国有句古话，千里之行，始于足下。一步一步来。这就是老大卫

对他的年轻继任者所罗门说的话。 

 

然后，继续第三节，这样做，你无论做什么，无论去哪里，都会成功。现在，

这个希伯来语单词很有趣。像许多希伯来语单词一样，它的含义非常广泛。 

 

只有 2,000 个单词，或者我不应该说只有 2,000 个单词，但让我换一种说法。如

果你有 2,000 个单词的希伯来语词汇量，你就可以不用字典阅读旧约。如果你
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没有 5,000 个单词的词汇量，你就无法阅读任何英语书籍（如果它是第二语

言）。 

 

但这意味着每个希伯来语单词都有很多英语含义。因此，这个通常被翻译为繁

荣的词也意味着明智。它也意味着有效。 

 

它也意味着成功。因此，具体使用哪个词取决于上下文。我们倾向于从物质、

财力和经济的角度来思考繁荣。 

 

有时也会这样使用。但要明智、有效，才能成功。是的，全部都是。 

 

那么，为什么呢？回顾一下，有时我们听得不多，但有时你会听到，他的计划

正在顺利进行。他的计划正在成功。他们正在实现目标。 

 

这些都是我们所希望和计划的。所以，我的问题是，大卫对所罗门说，如果你

这样做，如果你坚定、勇敢、坚定地与上帝同行，你就会成功。现在我有两个

问题。 

 

这是保证吗？这是一个问题。第二个问题是，成功的方法是什么？在这个更大

的背景下。那么，这又如何呢？这是保证吗？我可以要求举手表决，但我不

会。 

 

这样做，你就会成功。答对了。没有如果，没有并且，没有但是。 

 

你的人生中是否也曾有过这样的经历？嗯，我的生活并不如此，我对成功的理

解很狭隘。如果成功符合我的标准、我的期望、我的愿望，那么成功就不算成

功。那么上帝又该怎么说呢？如果你服从上帝，如果你走在他的道路上，你就

会成功。 

 

什么意义上？你会按照他的意愿成功，而不是按照你的意愿。你会按照他的意

愿成功，而不一定按照你的意愿。是的。 

 

是的。是的。你和我需要在哪里繁荣昌盛？在我们的灵魂里。 
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在我们心中。因此，当我们回顾圣徒的历史时，我们可以看到，就世界而言，

这些人都是失败者。一次又一次地失败。 

 

然而，上帝在他们的生活中发挥了作用，他们取得了巨大的成功。我一次又一

次地想起艾米·卡迈克尔。艾米·卡迈克尔是印度的一名传教士。 

 

她不合群。她就是不合群。当她还很年轻，18 或 19 岁，作为一名传教士时，全

印度的总督就要来了。 

 

他们都做好了准备。他们穿着长裙，高领，戴着高顶礼帽。他们准备了精美的

自助餐。 

 

身着休闲装的艾米·卡迈克尔骑着小马出来迎接州长的到来。哎呀。她基本上被

放开了。 

 

他们基本上说，要么回家，要么自己走。所以，她自己走了。她对印度女孩的

命运深感忧虑。 

 

孤儿或幸存下来的弃婴。通常情况下，弃婴会被扔进垃圾堆，任其自生自灭。

但如果弃婴幸存下来，她就会成为庙妓。 

 

艾米·卡迈克尔为这些女孩建立了一个家。当她 52 岁时，一切都很顺利，人们

纷纷向她汇款。 

 

他们听到了这些故事——感人至深的故事。他们正在建造更多的建筑。一天晚

上，她出去看看正在进行的一些工作。 

 

工人没有盖好沟渠。她掉进去摔断了脚踝。他们以为她得卧床数周。 

 

此后 20 年，她再也没有离开过卧室。一件事又引发另一件事。最终，她患上了

关节炎，因此几乎无法动弹。 

 

上帝，你在这里干什么？我们成功了。我们兴旺发达。在那 20 年里，她写了 30 

本书。 

 



5 

 

30 本书充满了虔诚的深度。如果上帝治愈了她，这些书就永远不会被写出来。

我无法忘记多年来我一直敬仰的一个人，他曾说过，上帝不希望任何人生病。 

 

想想看，你作为父母，你希望你的孩子生病吗？当然不希望。我想了一会儿。 

 

我想，如果我那天早上知道校车会被火车撞到，我的孩子就会很快得上流感，

快得让人头晕目眩。我们并不是无所不知。 

 

有时，我们对成功的定义、对繁荣的定义与他的不同。问题是，我们会与他同

行吗？我们会像男人和女人一样顺从他吗？勇敢地、自信地相信他会信守诺

言。不一定是以我指示的方式或我理解的方式。 

 

但他会信守诺言。好了，这是四节经文。我们只剩下大约 40 节了。 

 

如果你的后代注意自己的生活，如果他们全心全意地忠实地活在我面前，你永

远不会找不到以色列王位的继承人。现在，正如我在这里所说的，我认为我们

对这四节经文相当满意。但我不确定我们是否对接下来的几节经文也这么满

意。 

 

现在你自己知道，洗鲁雅的儿子约押对我做了什么，他对以色列军队的两个指

挥官做了什么。尼珥的儿子押尼珥是叶忒罗的儿子，体格健壮。他杀了他们，

在和平时期让他们流血，就像在战斗中一样。 

 

他的血染红了他的腰带和脚上的鞋。请用你的智慧来处置他，但不要让他白发

苍苍的人平安地下到坟墓里。那么，约押是谁？约押曾担任大卫的将军四十

年。 

 

约押曾经是一个誓死捍卫大卫的人。大卫，基本上是一个人。所以，这就是你

对待忠诚的态度吗？你告诉你的儿子，你要除掉他。 

 

嗯，这是怎么回事？首先，有押尼珥。大卫被犹大人，犹大支派的人拥戴为

王。约押是大卫的士兵，是他的将军。 

 

在北方的十个支派中，一位将军押尼珥带走了扫罗的一个儿子，一个名叫伊施

波设的可耻之人；他的名字可能叫伊施巴力，即巴力之人，并立他为王。但很
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明显，大卫开始走上正轨，而伊施波设则走下坡路。事情进展不顺利，押尼珥

来到大卫面前说：“大卫，如果你愿意，我可以把这十个支派带给你。” 

 

大卫说，好的，我们一起做吧。约押不在。约押回家后，听说押尼珥来过这

里，大卫就让他走了。 

 

约押去见王，问他说：“你做了什么？老押尼珥来见你。你为何打发他走，让他

走了？你知道尼珥的儿子押尼珥来是要欺骗你，要知道你出入，要知道你所做

的一切。”约押从大卫面前出来后，就派使者去追赶押尼珥，他们从西拉的妹妹

那里把他带回来。 

 

大卫却不知道。押尼珥回到希伯仑的时候，约押领他到城门中间，要与他单独

谈话，就在那里击打他的肚子，他因他兄弟亚撒黑的血而死。 

 

三兄弟，约押、亚比筛和亚撒黑。在之前的一场战斗中，押尼珥和北方军队正

在撤退和逃跑，亚撒黑追赶押尼珥，但他没有停下来。押尼珥对他说，听着，

孩子，回去，回家，不要这样做。 

 

那人一直追赶他，押尼珥杀了他。约押永远都不会忘记。后来，大卫听说了这

件事，他说：“在耶和华面前，我和我的王国永远与尼珥的儿子押尼珥的血无

缘。” 

 

愿这罪孽落在约押的头上和他父亲的全家头上。这就是现在发生的事情。那另

一位将军呢？犹大部落拥立押沙龙为王。 

 

犹大任命约押的堂兄阿玛撒为将军。现在押沙龙死了。他是被约押杀死的。 

 

还记得这个故事吗？我相信《圣经》是受如此伟大的文学作品启发而创作的。

据说，《圣经》中说，我相信押沙龙的头发有 18 磅重。那可真是个毛发浓密的

男人。 

 

我猜他对此相当自豪。在最后那场战斗中，大卫对士兵们说，不要杀押沙龙，

不要杀押沙龙。押沙龙骑着骡子穿过森林，他的头发被树缠住了，但骡子还是

继续前行。 
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然后他就挂在那里了。有人跑向约押。嘿，押沙龙挂在那棵树上。 

 

约押说，你杀了他吗？杀了他？不，国王说不要杀他。约押杀了他。消息传到

了大卫的耳中。 

 

他简直崩溃了。我想，我们第一次见面时就谈到了大卫在家庭问题上无法果

断。他简直崩溃了。 

 

他哭泣，哭泣。士兵们都很正义。他们打赢了一场仗。约押来到他面前，说，

看，如果你不下去，坐在城门口迎接你的胜利士兵，到晚上，你的军队就没

了。 

 

那是约押。那是大卫。噢，押沙龙，押沙龙，我的儿子，我真希望为你而死。 

 

他是个叛徒，大卫。他是个叛徒，上帝。我真希望为你而死。 

 

叛军被击败了。现在会发生什么？犹大会继续疏远吗？他们会回来吗？北方部

落说，是的，是的，他是我们的国王，我们会和他一起去。犹大呢？所以，大

卫说，对犹大的长老们说，为什么你们要最后一个把国王带回他的家，当全以

色列人的消息传到国王那里时，记住，全以色列人指的是北方部落？你们是我

的兄弟，你们是我的骨肉。 

 

那么，你为何要最后把王带回来呢？对阿玛撒说，你不是我的骨肉吗？上帝

啊，请你这样对待我吧，更重要的是，如果你从现在起不再是我军队的指挥

官，取代残忍地杀死我儿子押沙龙的约押，约押。阿玛撒，谁能把犹大带回我

身边呢？ 

 

他，就是阿玛撒，感动了犹大所有人的心，使他们一心一意地向王请话，请你

和你的仆人都回来。于是，王回到约旦河，犹大人来到吉甲迎接王，并请王过

约旦河。所以，有个北方人沙买，来自便雅悯，是扫罗家族的一员，他试图将

一些北方部落带走。 
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大卫派人去见阿玛撒，说好，召集军队追击他。阿玛撒却迟疑了。我们不知道

那里到底发生了什么。 

 

于是，大卫对约押的兄弟亚比筛说，好吧，你带上军队，赶快去抓沙买，不然

沙买就会夺走整个北方王国。不是约押，而是约押的兄弟亚比筛。阿玛撒迟到

了几天才出现。 

 

当他们来到基遍的巨石那里时，阿玛撒来迎接他们。约押现在穿着士兵的服

装。他不再是将军了。 

 

他只是个士兵。他大腿上系着一条腰带，腰带上有一把剑。他向前走时，剑掉

了下来。 

 

现在，无论这意味着掉在地上还是掉进他的手里，我认为是后者。约押问阿玛

撒你过得好吗，我的兄弟。记住，他是堂兄。约押用右手抓住阿玛撒的胡须，

亲吻他。 

 

但阿玛撒没有注意到约押手里拿着剑。于是约押用剑刺中了阿玛撒的肚子。这

似乎是他杀人最喜欢用的地方。 

 

他没有再打人，内脏散落在地上，然后就死了。这就是我们在《列王记》中谈

论的，他对以色列军队的两位指挥官——尼珥的儿子阿拉伯人押尼珥和雅弗的

儿子阿玛撒所做的事。 

 

然后他说，要善待基列的巴西莱的儿子们。在押沙龙叛乱期间，巴西莱给他们

食物。记住，你们还有巴迦伦的便雅悯人基拉的儿子示每，在我去玛哈念的那

天，他咒骂我。 

 

是的，当大卫逃跑的时候，那个决定性的时刻，离开城里，押沙龙来了。扫罗

家的一个亲戚来了，他的名字是示每，是基拉的儿子。他来的时候，不断地咒

骂。 
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他向大卫、大卫王的所有仆人、所有人民以及他左右手边的所有勇士扔石头。

我的意思是，他一定是个拿着石头的快人。示每咒骂着说，走开，走开，你这

个嗜血之徒，你这个无用之人。 

 

你接续扫罗作王，耶和华把流扫罗全家血的罪归到你身上，又将国交给你儿子

押沙龙。看哪，你是个流人血的人，你的罪归到你自己身上了。 

 

然后，约押的兄弟、洗鲁雅的儿子亚比筛问国王，为什么这只死狗要咒骂我主

我王。让我过去砍下它的头。国王说，洗鲁雅的儿子们，如果他咒骂是因为上

帝对他说，咒骂大卫，我与你们有什么关系？那么谁会说，你为什么要杀这个

人呢？再说一次，我对大卫很着迷。好吧，这可能是上帝的旨意。 

 

也许，再说一遍，这是拔示巴和乌利亚以及他脑子里的所有悲剧。也许，也

许，这是上帝的旨意。别碰他，别碰他。 

 

然后当他们回来时，示每出现了，哦，甜蜜和光明。我们不会的。对不起，我

说了那些话，大卫。于是，亚比筛说，好的，好的。 

 

他不是在代表主说话，对吧？让我去找他。大卫说，洗鲁雅的儿子们，我与你

们有什么相干？你们今日竟与我作对？今日以色列中岂可杀人？我岂不知今日

我是以色列的王吗？我重登王位的第一天，我们不想发生流血事件。他刚过

河，来到耶路撒冷。 

 

我们不会流血的。但是现在，他说，我向他发誓，我不会用刀剑杀了你。但是

现在，不要认为他是无辜的。 

 

你是个有智慧的人，你会知道该怎么对待他。让他的白发苍苍的头颅流血而

下，葬身于坟墓之中。哎呀，哎呀。 

 

这不是我们喜欢看到的大卫。这不是示每来时彬彬有礼的大卫。现在让我问

你，这怎么样？还记得第一章中关于大卫的情况吗？他显然患有一定程度的痴

呆症。 
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那么，当我们变老时，我们应该说什么呢？难道不是说，在好日子里，我们不

要纠结于过去发生在我们身上的事情吗？这样，当坏日子来临时，它们就不会

浮现在我们眼前。再说一次，这就是圣经的美妙之处。它不会粉饰它的英雄。 

 

它向我们展示了他们的善良和荣耀。但它也向我们展示了他们的软弱和失败。

所以，我再说一遍，问题是，我允许什么留在我的内心深处？我在培养什么？

现在，特别是对于约押来说，这是应得的吗？当然是的。 

 

这正是大卫所说的。他背信弃义地杀死了这两个正直的人。他对待他们就像对

待战争一样。 

 

这是很有意思的观点。这是谋杀。这不是战斗。 

 

这是谋杀。但我的问题是，大卫，为什么要等，把重担放在你的儿子所罗门身

上？而且，我不得不想，多年来，有些事情一直在大卫的灵魂里沸腾。现在，

当他不再能很好地控制自己的心智时，它们就消失了。它们来了。 

 

那么，沙买又如何呢？如果我们可以说，是的，在某种非常重要的意义上，约

押的遭遇是罪有应得，那么沙买又如何呢？这是罪有应得吗？沙买做了什么？

他诅咒了谁？耶和华的受膏者。耶和华的受膏者。这不是普通人。 

 

这是主所安排的。你还记得大卫拒绝对扫罗做什么吗？我不会伤害主的受膏

者。现在，这与我们有什么关系？丹尼一边想着赞美诗，一边不停地问我，这

有什么意义？这与我们有什么关系？如果沙买的死实际上是因为他咒骂了主的

受膏者，那与我们有什么关系？首先，这与我们对耶稣的态度有关。 

 

你说，好吧，我永远不会诅咒耶稣。我明白这一点。我同意。 

 

但在我的内心深处，这仍然是一个问题，我是否尊重他，因为他值得被尊重？

其次，我不知道你的情况，但我知道有些地方，星期天午餐，他们会烤牧师。

牧师是主的受膏者。他或她可能远远达不到我们的期望，但你不能随意、轻率

或破坏性地对待主的受膏者。 
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我想这就是我们要吸取的教训。我该如何谈论主的受膏者？我认为不一定非要

传教士。我认为这与我们对待彼此的方式有关。 

 

从某种意义上说，我们都是牧师。我们都是主的受膏者。我们是多么容易互相

伤害啊。 

 

噢，不要当着彼此的面。不，不。而是悄悄地、秘密地。 

 

因此，他们需要打倒他们，让他们降到我们的水平。所以，我们先把这个令人

不快的话题抛在一边，继续往下看。 

 

哈该的儿子亚多尼雅去见所罗门的母亲拔示巴。拔示巴问他说：“你平安地来

吗？”他回答说： “是的，平安地来。”又说：“我有话对你说。” 

 

“你可以这么说，”她回答道。“如你所知，这个王国是我的。噢，全以色列人都

把我视为他们的国王。” 

 

但事情发生了变化，国王去了我兄弟那里，因为这是主赐给他的。哦，那太好

了。 

 

现在我有一个请求。不要拒绝我。圣经不是很伟大吗？你可以做到，她说。 

 

于是，他继续说道， “请问所罗门王。他不会拒绝你的。现在我们知道他为什么

去找拔示巴了。” 
 

将书念的女子亚比煞赐给我为妻。现在我的问题是，所罗门在这里的请求向我

们证实了亚多尼雅和他的性格的什么？狡猾。狡猾，是的。 

 

Shifty，很好。我还有另一个词。愚蠢。 

 

难道他不明白娶了那个在生命最后时刻陪伴大卫的女孩意味着什么吗？为什么

他不明白呢？还记得我们被告知大卫没有做什么吗？大卫没有对亚多尼雅做什

么？他从来没有碰过她。他从来没有纠正过这个男孩。他从来没有问过他，你

为什么要这样做？所以如果我想要它，这是个好主意。 
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正如迈克所说，这也暗示着一种偷偷摸摸的感觉，好吧，好吧。如果我能娶大

卫的最后一任配偶为妻，那就好了。现在，我不得不认为拔示巴在这里也不太

好。 

 

很好，拔示巴回答说，“我会替你和国王说的。或者她比我们想象的更狡猾？她

是否了解这一行动的含义以及所罗门将如何应对？后宫是充满可怕阴谋的地

方，女人的一生都与她的孩子有关。这些女人之间的阴谋，你今天可以在阿拉

伯的后宫中听到。 

 

所以她可能非常清楚自己在做什么，也非常清楚亚多尼雅所要求的后果是什

么。但这和你我有什么关系？亚多尼雅的行为和你我有什么关系？我认为这说

明要考虑你的一些请求的后果。向上帝的请求，向他人的请求。 

 

你到底想问什么？因为再说一遍，这些东西来自我们的性格，来自我们的本

性。所以，拔示巴去见所罗门王，为亚多尼雅向他说话。国王站起来迎接她，

向她下拜，坐在他的宝座上，为国王的母亲准备了一个宝座。 

 

她坐在他的右手边。“这可是件大事。我有一个小小的请求要你做。”她说。 

 

不要拒绝我。国王回答说，让她做我的母亲吧。我不会拒绝你的。 

 

让书念女子亚比煞嫁给你的兄弟亚多尼雅。轰！你为何要为亚多尼雅求书念女

子亚比煞？你还不如为他求王位。毕竟，他是我的哥哥。 

 

是的，对他、祭司亚比亚他和撒利亚的儿子约押来说都是如此。所以，我要

说，要么她是个相当愚蠢的人，要么她知道事情会如何发展。现在，再一次，

请记住，所罗门一开始就对亚多尼雅非常慷慨，在第一章的结尾。 

 

如果你被认定值得，你一根头发都不会掉到地上。你可能是我的主要对手，但

我不会杀了你。没错，没错。 

 

我不得不再次感受到，亚多尼雅是一个完全以自我为中心的人，他无法理解自

己生活在刀尖上。我再次想到我自己。我与上帝和他人的关系如何？它们是否

来自一颗清洁的心，对上帝之道的纯粹渴望，一种真正顺服的方式？所罗门王
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向主发誓，如果亚多尼雅不为这个请求付出生命的代价，愿上帝惩罚我，无论

惩罚多么严厉。 

 

我想，无论所罗门曾经希望什么，他现在知道亚多尼雅不会放弃。他将会用一

生的时间继续策划夺回王国。这不是一个可行的方案。 

 

于是，他命令耶何耶大的儿子比拿雅击杀了亚多尼雅，亚多尼雅就死了。比拿

雅是这里的行刑官。他将成为将军，他将成为将军。 

 

但是，亚比亚他，你看，亚多尼雅是最大的危险，约押和亚比亚他就在他手

下。约押将被杀。亚比亚他没有。 

 

为什么不呢？他是主派来的祭司。这是主的受膏者。所罗门不是个傻瓜。 

 

不过，我认为还有一个问题，那就是主要阴谋家是谁。从某种意义上说，这两

个人都是自杀的。亚多尼雅提出了这个愚蠢的要求。 

 

约押背负着血债。所以，这说明这些人被杀的主要原因并不是因为他们是对

手。如果是这样的话，那么亚比亚他也应该被杀。 

 

所以，事实并非如此。尽管很多评论家都这么说，但这不仅仅是胜利者消灭失

败者。这些人实际上都是自找的。亚比亚他除了是失败者中的一员之外，没有

做任何让自己有罪的事情。 

 

他是主的受膏者。所以，这一切告诉我，所罗门，你们要听我说，我也不会完

全洗清所罗门的罪，但目前，我认为所罗门的行为是忠诚和明智的。所以，往

下看第 33 节，看看第 33 节。 

 

愿押尼珥和亚玛撒的血债永远归于约押和他的后裔，但愿主的平安永远归于大

卫和他的后裔、他的家和王位。同样，我们必须认识到，在旧约中，流血事件

的影响是不可避免的。回到创世纪第九章，上帝给诺亚指示的时候。 

 

他说，流人血的人，他的血也必须被流。这是上帝形象的生命奇迹，正如血所

代表的那样。流血必须得到处理。 
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所以，在我看来，所有这些都直接指向了《新约》。耶稣不只是死了。耶稣流

出了自己的血。 

 

所以，约押流了无辜人的血，必须得到报应。然后，国王派人去叫示每。这个

故事又一次令人着迷。 

 

他告诉他在耶路撒冷建一座房子，住在那里，但不要去别的地方。你离开并穿

过汲沦溪的那一天，你肯定会死。你的血会落在你自己头上。 

 

示每回答王说：“王说得好，仆人必照我主我王的话去行。”于是示每在耶路撒

冷住了许久。 

 

但三年后，示每的两个奴隶逃到了迦特王玛迦的儿子亚吉那里，有人告诉示

每，你的奴隶在迦特。那么，他会怎么做？嗯，我很好奇。现在让我们看看。

我说我会留在这里，国王说我会死，我想我会和那些家伙告别。 

 

呃呃，他做了什么？他骑着驴子去迦特找亚吉，寻找他的奴隶。于是示每就走

了，把奴隶带回了迦特。这说明了示每的什么性格？他的记忆力很差。 

 

是的，他的记忆力很差。想想大卫被流放时的描述。我们谈论的是什么样的

人？那不是他被困在修道院弹射器里的时候吗？是的，一个脾气很暴躁的人。 

 

一个冲动、鲁莽的人。我不得不问自己，所罗门在限制他时是否知道这一点？

所罗门是否知道有一天示每会发怒，然后他就会离开？我不知道。所罗门是个

聪明人。但问题又来了。 

 

一遍又一遍，正如我们在这三个角色的案例中看到的那样，性格就是命运。在

每一个案例中，似乎他们最终都会被他们所吸引。在这两个案例中，最终都是

如此。 

 

就约押而言，这是一路上的。约押不会被任何人取代。我将成为大卫的得力助

手，而不是别人。 
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我怀疑他对亚多尼雅的支持也出于同样的目的。亚多尼雅会更容易操纵吗？我

不知道，但事实就是如此。没人能阻挡我。 

 

我会按照自己的意愿行事，因为我想要它，所以它很好。Bingo。爆发力十足，

冲动。 

 

所以，我说，从真正意义上来说，性格决定命运。你的性格是什么？诺亚和彼

得给了我们这份清单。我无法向你引用，但忍耐产生耐心。 

 

忍耐带来希望，而所有这些都赋予性格。你在塑造什么样的性格？我在塑造什

么样的性格？人们经常问我，什么样的上帝会让法老的心变得刚硬？上帝并没

有违背法老的意愿对法老做任何事。 

 

法老并不是一个好人。法老并没有坐在他的宝座上说，你知道，我只是为那些

希伯来人感到难过。我们真的需要释放他们，他们不应该过着奴隶般的生活。 

 

不，这个人一生都被教导，我是上帝，我做我想做的事。好吧，你这么想已经

够久了，你别无选择。你不能选择违背自己想做的事。 

 

现在，我正在和这里的 50 多岁、60 多岁、70 多岁等年龄的人交谈。屏幕上可

能有一些比我更年轻的观众，但我要对我们所有人说，我正在塑造什么样的性

格？你们正在塑造什么样的性格？但同样，因为我们知道上帝是万能的，性格

可以抵消我们的命运。是的，这就是我一直在塑造的自己。 

 

但感谢上帝，我们知道上帝能够拯救我们。我们知道上帝能够改变这种模式，

即使过了 50、60、70 年也是如此。 

 

感谢上帝。感谢上帝。我不必落得像亚多尼雅、约押或舒买那样的下场。 

 

是的，女士。嗯，性格。是的。 

 

我有点困惑，不知道这到底是什么意思。我的意思是，嗯，性格是我们所做的

选择的总和吗？在很大程度上是。我不知道网上的人是否能听到这个。 
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性格是我们所有选择的总和吗？我的答案是，在很大程度上是的。如果我选择

自我控制，并一次又一次地选择自己的方式，我就会把自己变成这样的人。所

以，是的。 

 

所以，当救赎来临时，我们就可以开始做出另一连串的选择，这些选择会把我

们带到正确的地方。没错，没错。当救赎来临时，我们就可以开始做出另一连

串的选择，这些选择会把我们带到不同的地方。 

 

绝对，绝对。所以，对我来说，对你来说，问题是我想成为我现在成为的那个

人吗？还是上帝有不同的看法？ 

 

让我们祈祷吧。 

 

亲爱的天父，谢谢你。感谢你话语的真理。感谢你的生动和力量。感谢主，让

我们吸取教训，让我们吸收真理。 

 

但更重要的是，感谢你在书中向我们展现你的面容。谢谢你，耶稣。奉你的

名，阿门。 


